

AUTOMOVILISMO



2- Raúl Román, 3- Ramón Garramuño.

Vértigos automovilísticos

Por estas tierras en que ayer cruzaban los gamos como flechas y el estridente alarido del indio repercutía dueño y señor en su expansión vibratoria, porqué se levantó un pueblo pletórico de modernismo, vemos cruzar por sus calles raudos y rugientes, en una nube de polvo, a las «vestias mecánicas», dejando a nuestro gremio de peatones a la altura del más infeliz de los porotos completamente «augados» en tierra. Y no es solamente el sexo fuerte el que en alas del vértigo de la velocidad atenta contra nuestra humilde humanidad, es también el sexo débil (?), el de melena—y que según el profesor checoslovaco Sch-

nurrbar pronto les saldrá bigote— el que también atenta incompasivamente con la nube de polvo que levanta su diabólica máquina *gasolinífera*.

Diríase que los gamos les contagiaran a estos vertiginosos representantes de la especie su amor a la velocidad fantástica.

¡No sean, gamos, caray; respeten un poco la civilización!...

El Imparcial. 1925.

M. LAFFITE Y CIA.

TALLER MECANICO
REPARACIONES DE AUTOS
VULCANIZACION
ESPECIALIDAD EN POZOS
Y TANQUES

P. Roque Sáenz Peña

PUGNI Y CIA.

AUTOMOVILES DURAND Y STAR
NEUMATICOS - ACRITES Y ACCESORIOS

R. P. Sáenz Peña

(Cbaço)